

# FLORE21 ホットニュース

1年で一番寒い時期「大寒」(24節気の24番目)に入りました。2024年は1/20~2/3。2月3日が「節分」。次の日が「立春」。春に向かっていきます。

外は「大寒」にふさわしい寒い週末です。

すでに関東でも雪が降っているところがありますので、お出かけの際はご注意ください。そして、日本列島、大雪の被害がないことを祈るばかりです。

今週のホットニュースは、

○大田店 市場は春のお花満載!! そしてお菓子欲が止まりません

○世田谷店 懐かしい「昭和なバラ」もあります。習志野市：谷津バラ園

○葛西店 スカピオサの思い出 そして盛り上がる大相撲欲

○板橋店 埼玉県行田市の「花手水(はなちょうず)フェア」

○会長小池のコラム(過去記事)

以上の4+1レポートです。それでは、どうぞご覧ください

## OFLOの部屋

おはようございます。お客様などからお年賀をたくさん頂き、年末にはどうにか抑えられていたお菓子欲は吹き飛び、年明けからむしゃむしゃ止まりません。

寒い日が続きますが花市場は春の花が満載です。

この時期はなんといってもチューリップ!

今年の新品種、『ピンゴ』。

白ベースに黄色い縞が入るなんとも春らしい品種。





こちらも新品种『ラルゴアプリコット』。  
八重咲の黄色ですが薄っすらオレンジ色が  
のるところが可愛い品種。



ラナンキュラスも忘れちゃいけない。  
『リナレモン』。  
モロッコ系は渋めのものが多い中とっても  
可愛いですね。



デルフィ『ハイランダーサンバ』。  
オールダブルの八重咲き。  
難しい品種なのでしょうか？ステムが柔らか  
いのがあれですが。  
なんとも優しい雰囲気です。



『カモミール』。  
良い香り。毎回嗅いじゃいます。



『桜柄の染めファレノ』。

春と言えば桜。

めでたいと言えば胡蝶蘭。

おめでとうの山盛りですね。



ガーベラ

『アメージング』。



SPマム

『パルタザールフロスティ』、『ピサン』。



スパイダー咲きの花は軽やかで良いですね。  
床屋に行ってスキばさみでやってもらった時の軽やかさ。

しばらくは寒い日が続きます。暖かくして市場においでください。

ではまた大田店・小林。

# 世田谷店おすすめ

2024年になり、季節も冬真っ只中です。

昨年の11月に千葉県習志野市にある**谷津バラ園**に秋のバラを見て来ました。

このバラ園は昭和32年に始まり、昭和63年に現在の姿となっているとても古い都市公園です。

園内には**7500株、800品種のバラ**が様々なエリアに分かれて咲き乱れております。





さて、ここからは昭和・平成へのタイムスリップです。  
皆様はいくつ答えられますか？

①



②



③



④



⑤



⑥



⑦



⑧



⑨



⑩



⑪



⑫



⑬



⑭



⑮



⑯



⑰



⑱



⑲



⑳



㉑



22



公園の海側には谷津干潟がありバードウォッチングやランニングが出来ます。



余談ですがここは「読売巨人軍」発祥の地だそうです。

答え

- |              |           |                |
|--------------|-----------|----------------|
| ①イングリット・バグマン | ②ベビーロマンチカ | ③ハニーブーケ        |
| ④パシュミナ       | ⑤ローズユミ    | ⑥ブラックティ        |
| ⑦マダムピオレ      | ⑧イブピアッチェ  | ⑨クリーミーエデン      |
| ⑩キャラメルアンティーク | ⑪カフェラテ    | ⑫ブラックバックラ      |
| ⑬緑光          | ⑭サムライ     | ⑮ブルーヘブン        |
| ⑯友禅          | ⑰セントセシリア  | ⑱ロマンティックアンティーク |
| ⑲ブライダルピンク    | ⑳ラバグルド    | ㉑アブラハムダービー     |
| ㉒レオニダス       |           |                |

今も現役で出荷され続けている品種もあり、既になくなってしまった品種もあります。また、他にも紹介出来なかったバラが沢山ありますので実際に見に行かれてはいかがでしょうか？

世田谷店 大津

## 仕入れの素★葛西店

今週のホットニュースが配信される1月20日から二十四節気の大寒に入ります。一年で一番寒さが厳しいとされる期間です。2月4日の立春までが大寒ですので来週くらいからもう少し寒くなるかもしれませんね。

体調を崩さぬ様に注意して、この寒い時期を乗りこえましょう。

さて、今週入荷した花に目を向けると、私の好きなお花の一つであるスカビオサが幾つか入荷していました。少しだけ画像に収めました。ご紹介したいと思います。



何年か前に九州のスカビオサの生産者さんと話をした時に「二月のスカビオサが一番よくなる時期だと思う。」と言っていました。これから花丈も十分に伸びてきて、シッカリとした花になってきそうです。そして何よりも、花もちがいいですよ！

【ラベンダー】 NODAフラワー



【スノーメイデン】



【キング】



【クイーン】  
NODA フラワー

【チョンマゲリョーマ】

長崎県 岩永園芸



【スイートチェリースクープ】  
千葉県 青木園芸



【グリーンスクープ】

青木園芸



【コットンキャンディー】



【ボンボンホワイト】

【サーモンクイーン】



【プリティーパープル】

佐賀県 エナガファーム

スカビオサにはもう一つ思い出があります。

「フラワーバレンタイン」を始めた年に、このイベントを盛り上げる為、私たちも実際にバレンタイン用の花を買って消費に一役を買おうという試みをしました。

つまり会社命令でバレンタインの花を買うことになったのです。

私は、当時、取引のあった錦糸町の花屋さんには花束を注文しました。内容はお任せしました。その時の花束にスカビオサが入っていました。

どのような花束だったのか、もう詳しくは覚えていないけど、ピンクのスカビオサが入っていたことだけは覚えています。

もちろん、持ち帰った花束は妻にとっても喜ばれました。



【オフホワイト】



【アンダルシア】

スカビオサは、スイトピーやラナンキュラスほど多種多様ではないかもしれませんが、とても合わせ易いですよね。

是非ともこの寒い時期に、バレンタインのブーケ等に使って欲しいなと思っています。

余談で、花とは関係のない事で申し訳ないのですが、前出の錦糸町の花屋さんには帰りしなに何回かお花の納品に伺っていました。納品が終わって帰路に就くとすぐに両国辺りにつきます。その時は、“両国国技館は意外と近いところにあるんだな”としか思わなかったのですが、今は「こんなに近いのだから一度は大相撲を見に行こう」に変わってきました。

そうです、大相撲の初場所が始まっていますね！

ちょうど序盤が終わった頃ですが、3場所ぶりに横綱照ノ富士も出場して、華やかさというか、高揚感の様な気分も一層増している様に思います。

やっぱり横綱がいると、結びの一番が違いますね！

初場所のチケットはすでに完売していて今回は見送らざるを得ないので、五月場所で本懐を遂げたいと思っています。

葛西店 柏木

# 【驚き!!】の提案 板橋店

板橋店の小池真紀子です。

板橋店のお客様 **花さく実なる** 様が取り組んでいる埼玉県行田市の花手水（はなちょうず）のイベントに昨年 12 月にいってきました。

花手水は神社の境内などにお花を浮かべるもので、コロナ禍、自粛生活で暗い気分になっている参拝に訪れる方の癒しになればとはじめたとのことです。行田市が最初に花手水をはじめたといわれています。

## （そもそも）行田市はどこにあるのでしょうか？

埼玉県北部に位置する人口 8 万人ほどの市です。

ドラマ「陸王」や映画「のぼうの城」のロケ地としても知られています。

JR 高崎線で都内からだと電車で 1 時間強でつきます。のどかな田園風景が広がり、北部には利根川、西部には荒川が流れており小川や沼が多いです。

B 級グルメのゼリーフライが有名です。



「ゼリーフライ」



## 「花さく実なる」さん

青いコンテナが目印の花屋さんで、オープンして 8 年になります。

酒井ご夫妻はもともと埼玉のお花屋さんで働いていました。

店先にはハーブなどが、店裏には背の高くなったユーカリがあります。

←花さく実なるさん外観

板橋市場に週 2 回仕入れに来てくださります。

元気で明るい奥様と優しい酒井ご夫妻は板橋市場での人気物です。

私たち板橋スタッフのみんなも大好きな方です



店先→



### 行田八幡神社と忍城

行田八幡神社境内の数か所で花手水の作品を見られます。神社目の前の駐車場をはじめ徒歩圏内に複薄の駐車場、また大型バスの駐車場まであります。

多くの方が訪問しているんですね。

八幡神社はがん封じ神社として有名で、病気になった方が参拝にきています。



←行田八幡神社



ディスパットマム、ガーベラをはじめお水に浮かべられる、丸い花を中心に花さく実なるさんが色のコーディネートをしておられます。

仕入れの際は、通常の店売り用、花手水用と分けてしっかりかつ気を付けて仕入れをしているとお話ししていました。

その念入りな仕入れがあるからこそ、心を躍らせる色の配色をほどこした作品を見られるんだと実感しています。

花手水 WEEK 中はこの神社のほかに忍城（おしじょう）の池などにも花手水が施されておりました。

行田市が力をいれている花手水に私たちのお客さんがかかわっておりうれしいです。夏の時期を除いて、毎月実施されている花手水に行ってみませんか？

忍城の池の飾り付け→



そして行田に行かれた際には是非とも「花さく実なる」さんのお店にもお立ち寄りください。

Instagram (<https://www.instagram.com/hanasakuminaru/>)

板橋店 小池真紀子

## 会長 小池潔のあれこれコラム（過去記事）

### 「花は人をしあわせにできる」（2018年01月19日号より）

2009年、私たちが全国の仲卸会を法人化する作業の中で、法人化された仲卸の組織は「何を目指すのか？」この問いに答える一つの言葉が「花は人をしあわせにできる」であった。

この言葉を考えたK氏はオランダ花き協会が作ったプロモーション動画を見ながらこの言葉を思いついた。

この動画は、全く予期しないところに素敵な花束を持ち、花束をプレゼントする。たとえば飛行場に降り立ち、ゲートに出て知人の迎えを受けているとき、全く知らない人から花束をプレゼントされます。

一瞬は驚きますが、みるみるうちにその女性の顔には素敵な笑顔となり、笑顔から幸せがあふれ出てきます。飛行場だけでなくたくさんの人と仕事をしている現場に花束を持ち現れる。

このようなシーンが20以上繰り返されます。その素敵なしあわせそうな笑顔を見たK氏は「花は人をしあわせにできる」花にはその力がきっとあると感じそして「花は人をしあわせにできる」という言葉が生まれました。

